



En el Marco del Día Mundial de la Diabetes, desde San Lázaro Exigen Garantizar Derecho a la Insulina para Niñas y Niños Enfermos



La diabetes tipo 1 es una enfermedad silenciosa que afecta de manera significativa a niñas, niños y adolescentes y que en nuestro país aún no existen los mecanismos para detectarla de manera anticipada, aseguró la diputada Ana Isabel González González, al encabezar el encendido de la iluminación azul de la Cámara de Diputados por el Día Mundial de la Diabetes.

“Tener este encendido en este Palacio Legislativo a nivel nacional es algo maravilloso para poder visibilizar la importancia de prevenir y atender la Diabetes en nuestro país ; les pido a cada uno de ustedes que en sus entidades federativas se den la oportunidad de compartir la información”, manifestó la legisladora por el estado de Nuevo León.

Sin embargo, lamentó que en México no se cuenten con los medios necesarios para tener un Registro Nacional de datos que contenga la información relacionada con este padecimiento que día a día se va a incrementando, y se pueda garantizar los medicamentos necesarios y crear políticas públicas que prevengan y atiendan esta enfermedad.

Acompañada del coordinador, Rubén Moreira e integrantes de Grupo Parlamentario del PRI, Ana González mencionó también que la diabetes tipo 2 es una de las principales causas de muertes a nivel nacional e internacional.

Al tiempo en que informó que la diabetes gestacional es el tercer tipo de este padecimiento y que se realiza dentro de los primeros meses de gestación. “Estos son los tres tipos de diabetes, pero falta mucho para concientizar sobre esta enfermedad”, indicó.



La diputada neolonesa pidió apoyar la iniciativa que presentó sobre este tema, en la que se busca el derecho a la insulina para las niñas, niños y adolescentes en todo el país. Recordó que los principales beneficios de su proyecto es informar, concientizar y atender de manera temprana la diabetes mellitus tipo 1, y sobre todo garantizar que en clínicas y hospitales del país se tengan los medicamentos necesarios para su atención.

Al evento también asistieron el dirigente estatal del PRI en Nuevo León, José Luis Garza Ochoa y Luis Enrique Torres Pérez, de la Federación Mexicana de la Diabetes.

<https://globalpress.mx/en-el-marco-del-dia-mundial-de-la-diabetes-desde-san-lazaro-exigen-garantizar-derecho-a-la-insulina-para-ninas-y-ninos-enfermos/>